

豊水っ子

第2号
令和6年5月28日
豊水小学校

豊水小学校最後の大運動会

絶好の天気恵まれ、令和六年度玉名市立豊水小学校の大運動会を実施することができました。閉校を迎える豊水小学校にとって、本年度の大運動会は百三十五年の歴史に終止符を打つ最後の運動会でもありました。本年度の運動会のスローガンは、『ありがとう 大好き 最高！ やるぞ！ 最後の豊水大運動会』でした。学校への感謝、



開会式



Me! a!

そして、みんな豊水小が大好き、最高の学校と仲間、最後の大運動会へ向けて、子供たちの気持ちのこもったスローガンのもと全力で取り組んだ最高の大運動会でした。全体練習は、六回ほどでしたが、集中して良く頑張りました。特に、六年生の三人は、いち早く応援団練習に取り組み、リーダーとして学校全体を引っ張ってくれました。



白組応援団

朝自習の時間から、それぞれに分かれて、応援歌や演武の仕方を下級生に丁寧教えていました。リーダーの姿を見て、日に日にな上手になっていく様子がとても素晴らしかったです。



紅組応援団



白組解団式



紅組解団式

応援団の四年生、五年生、六年生は、昼休みも自主的に毎日練習に取り組んでいました。暑い中、汗だくになりながら一生懸命練習する姿は、本当に立派でした。

子供たちは運動会を通して大きく成長しました。最後の一年間、応援よろしくお祈いします。